

学校教育目標

- ☆志を持ち自ら学ぶ生徒
- ☆豊かな心を持ち
礼儀正しい生徒
- ☆健康でねばり強く
取り組む生徒



岡部中だより

～地域とともに～

深谷市立岡部中学校

No.13

令和5年1月26日

TEL 585-2623

新しい年を迎え、あっという間に1月が過ぎようとしています。2月は「逃げる月」と言われますが、令和4年度の岡部中学校教育活動も残り2か月となってきました。3年生では、今まさに受験シーズンまただ中に入ってきました。本校3年生全員の進路先が確定することを心から願っています。3年生、春までもう少しの辛抱です。頑張りましょう。

新年の抱負・3学期の抱負

先輩になる準備を、志を立、先輩として

1月10日（火）3学期始業式で、各学年の代表者から新年の抱負・3学期の抱負を述べられました。ここに紹介します。

3学期の抱負

1年4組 鳥羽 歩夢

いよいよ今日から3学期が始まります。1年生のみなさん、部活動や学習をしながら冬休みを有効に使うことができましたか。また、2学期を振り返ることができたでしょうか。

僕は、後期から学級委員を務め、様々な視点から学級や学年を見てきました。班長と話し合う中で、学年としての良い点と改善点がわかってきました。良い点は、学年全体の仲が良く、元気があるということです。今後みんなで協力し、助け合いながら何事にも全力でひたむきに取り組んでいきたいです。改善点は、元気が良い反面、メリハリがつけられず、3分前学習や授業中に、友達と話してしまうことがあるということです。また、授業の忘れ物や提出物の遅れもあります。

この状況から僕は、この学年をもっと良くするために、3つの目標を立てました。

1つ目は、勉強を積み重ねるということです。勉強を積み重ねれば、受験時の大きな力になると考えました。そのために、3分前学習や家庭学習に力を入れたいです。3分前学習では、ワークを進めたり、教科書やノートを振り返りながら少しでも学力をつけていきたいと思っています。家庭学習では、予習と復習をして、一段と学力を向上させていきたいです。テスト前には、学年の取組である家庭学習コンテストを活用していきたいです。

2つ目は、先輩になる準備をすることです。3月でお世話になった3年生は卒業し、4月には後輩が入ってきます。みなさんにとって先輩とはどのような存在でどんな意味をもった人だと言われたいでしょうか。僕は、憧れの存在で、正しい学校生活を送れている先輩と言われたいです。そうなるためにも今から、挨拶、服装、時間を守るなど当たり前のことを当たり前にして、ただの先輩と思われることがないように、学年として先輩になるための準備をしていきたいです。

3つ目は、健康に過ごすということです。新型コロナウイルスが今も流行しています。1・2学期は学年閉鎖や学級閉鎖となり、心配な状況もありました。3学期は、学年みんなで健康に過ごしていきたいと考えます。一人一人が気をつけることはもちろん、全体として換気や消毒を徹底し、予防をしていきたいです。

以上の目標を学級委員・班長が自覚をもってしっかり呼びかけ、学年全体で取り組んでいきたいです。1学年として良い締めくくりができるよう頑張っていきます。

「新年の抱負」

2年4組 吉田 澪央

僕は、今年頑張りたいことが三つあります。

一つ目は、受験を見据えて勉強することです。一・二学期は、中間・期末テストが二回ずつありましたが、三学期は期末テストしかなく、一発勝負です。この一回で、三学期の成績と二学年の評定が決まってしまうので、緊張感を持ちながらも集中して授業を受けたいです。また、勉強の仕方ただワークをこなして、簡単な問題をやるのではなく、自主学習などを活用して、予習や復習をし、難しい問題にも挑戦していきたいです。そして、自分に合った学習方法を身につけることで、受験勉強にも役立てていきたいです。

二つ目は、学校行事です。三学期には、「立志の会」というものが行われます。「立志の会」というのは、二年生の進路学習のまとめとして、一人ひとりが自分の将来や希望を抱いて、志を立て、目的意識

をもって、これからの生き方を考える会です。僕は、立志の会で、将来の自分について話したいと思っています。僕には、憧れの選手がいます。その選手は、浦和レッズでゴールキーパーをしている西川周作選手です。その選手は、プレーはもちろんのこと、人からの信頼が厚い選手です。僕は、サッカー選手になるために、日々練習を頑張っています。その選手のようにするために、日々の練習を頑張ることはもちろん、チームメイトやコーチ、監督などに、進んで挨拶をしたり、積極的にコミュニケーションを図ったりしていきたいです。また、チームの時だけでなく、普段の家での生活や学校でも積極的に挨拶をしたり、話す機会をつくったりと習慣化させたいです。

三つ目は、クラブ活動です。僕たちの先輩方は、最後の公式戦で、全国大会に出場し、クラブチーム初のベスト8という結果を残しました。そんな先輩方の姿を見て、僕たちは、先輩方に負けないよう、より一層練習を頑張り、今年の埼玉県ユース選手権大会では優勝、夏の全国大会ではベスト8以上、関東リーグ一部昇格を目標に、日々の練習に励んでいきたいです。

これら三つの目標を達成するために、今年一年、悔いの残らないように過ごしていきたいです。

3学期の抱負

3年4組 石原 直

私の3学期の抱負は2つあります。

1つ目は、受験日直前まで受験勉強を頑張ることです。

私は、夏休みから学校がある日でも1日1時間は絶対に勉強すると自分で目標を決めて毎日頑張ってきました。勉強の内容としては、自分が模試や日々の勉強で見つけた自分が苦手とする教科や単元を毎日の学習に取り入れ、復習するということをしてきました。しかし、私はまだ志望校には届かない位置にいるので、私立の入試まであと2週間、公立の入試まであと1か月という本番まで短い時間しか残されていないのですが、あきらめずに最後まで努力したいです。

2つ目は、3年生としての姿を後輩に見せることです。

私たち3年生は卒業まで残り2か月となりました。3年生にとって、この2か月は先ほど話した入試があり、中学校3年間の集大成としての2か月でもあります。私はその中で、当たり前を当たり前に行いたいです。具体的には、集会時の構えや日々の清掃、そして授業を大切に、3年生としてのプライドをもち、生活していきたいです。私は学級委員として行動で示せたらと思います。以上の2つが私の3学期の抱負です。

第3回資源回収の実施

・今週末1月28日(土)に第3回資源回収を予定しています。(29日(日)予備日)

岡部小・岡部西小区域は岡部中学校で、榛沢小区域はJA榛沢プラザ、本郷小区域は本郷小学校で実施します。寒い時季ですが、保護者・地域の皆様のご協力をお願いいたします。

2月の主な行事予定

- | | |
|-----------------------|-----------------------------------|
| ○ 2月 1日(水) 専門委員会 部活なし | ○ 2月 17日(金) 安全点検 |
| ○ 3日(金) 立志の会(2年) | ○ 20日(月) 12年期末テスト(技能科) |
| ○ 7日(火) 3年期末テスト(技能科) | ○ 21日(火) 12年期末テスト(3科) |
| ○ 8日(水) 3年期末テスト(5科) | ○ 22日(水) 3年県公立入試(学校) 12年期末テスト(3科) |
| 登校指導 エコあい | ○ 23日(木) 天皇誕生日(祝日) |
| 学年朝会 部活なし | ○ 24日(金) 3年県公立入試(実技・面接) |
| ○ 9日(木) 3年県公立願書提出(郵送) | ○ 27日(月) 3年特別日課 ~3/13日 |
| ○ 11日(土) 建国記念の日 | |
| ○ 15日(水) 志願先変更期間(3年) | |
| 16日(木) まで | |